
서울특별시 한옥 등 건축자산의 진흥에 관한 조례

 제 안 설 명

   존경하는 도시계획관리위원회 선배․동료 위원 여러분!

   더불어민주당 종로구 제1선거구

   고병국 의원입니다. 

□ 오늘 본 의원 발의한

  「서울특별시 한옥 등 건축자산의 진흥에 관한 조례 일부개정조례안」

에 대해 제안 설명을 드리게 된 것을 매우 뜻깊게 생각합니다.

   현재 한옥 양식의 공공건축물 신축이 거의 없는 상황입니다. 

이는 일반 건축물 대비 고가의 건축비가 소요되는 한옥의 신축이 

자치구 등의 예산 사정상 부담으로 작용하고 있기 때문입니다.

   이에 공공한옥 신축, 한옥자재창고 등 한옥건축 지원을 위해 

시장이 필요하다고 인정되는 사업을 추가하여 그 지원 근거를 

마련하고,

   공공한옥의 범위를 자치구 또는 시 투자·출연기관 소유 한옥

까지 확대함으로써,

   관내 공공건축물의 한옥화를 활성화하고자 이렇게 본 조례개정

안을 발의하는 바,

   배포해 드린 유인물을 참고하시어, 아무쪼록 본 의원이 발의한 

대로 원안 가결하여 주실 것을 부탁드립니다. 

   감사합니다.


